



Foto: Especial

El diputado federal Oscar Lara se pronuncia por un uso eficaz de los más de tres billones de pesos en el Presupuesto de Egresos.

Por STAFF CAMBIO

El principal reto de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados es que el gasto público que se ejerza en 2010 incida en la economía para la generación de empleos y, sobre todo, para que inicie la recuperación económica del país en el largo plazo, además de que permita que la sociedad mexicana vaya recuperando, gradualmente, el rezago social en que se encuentra, afirmó el diputado

del PRI, Oscar Javier Lara Aréchiga.

RENDICIÓN DE CUENTAS

En entrevista con Raúl Sánchez Carrillo en la *Tercera Emisión del Noticiero Enfoque*, el legislador por Sinaloa resaltó la tarea de dicha Comisión legislativa, pues al interior de la misma se autoriza al Jefe del Ejecutivo el Presupuesto de Egresos, que en esta ocasión está planteando un monto de poco más de 3.1 billones de pesos.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2
\$ 59531.46
Tam: 447 cm2
AHERNANDEZ

Fecha 12.10.2009	Sección Revista	Página 35
---------------------	--------------------	--------------

El también presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos en la Cámara de Diputados, afirmó que, junto con los demás diputados de su bancada en San Lázaro, buscará implementar mecanismos que permitan que el gasto público tenga un ejercicio mucho más oportuno al actual, además de que se transparente a fin de que se rindan, puntualmente, cuentas a las sociedad de cómo se están utilizando los recursos públicos.

“Ahí estamos nosotros en la Comisión de Presupuesto y, particularmente, los diputados del PRI, comprometidos con esos principios”, afirmó Oscar Lara.

Consciente de que es una de las mayores demandas de los mexicanos, el legislador del tricolor insistió en que, además de buscar que el presupuesto del próximo año responda a las necesidades de una mayor generación de empleos y desarrollo económico, también avanzarán en la eficacia del gasto público, en la transparencia y en la rendición de cuentas.

CULTURA DEL AGUA

A su vez, el presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos alertó que nuestro país, al igual que muchos otros, tiene un gran rezago en lo que se refiere al uso eficiente del agua, en la cobertura de los servicios públicos del recurso, por lo que el gran reto es hacer

un uso sustentable de la misma.

“Nosotros somos de los países que más desperdiciamos agua, tanto en la conducción desde las presas hasta las plantas, así como en la distribución urbana de la misma, y ahí tenemos que hacer un gran esfuerzo para modernizar nuestras redes de conducción”, aseveró el diputado Lara.

En este sentido, resaltó que todos los mexicanos deben hacer un gran esfuerzo para fortalecer la cultura del ahorro del agua a fin de usarla de manera puntual, “ya que estamos viendo que cada día, sobre todo en las grandes concentraciones urbanas, no se dispone en tiempo y calidad de agua potable”, lo que es uno de los mayores retos.

Oscar Lara ejemplificó lo anterior con el caso de la discusión de la calidad del agua en las delegaciones capitalinas de Xochimilco, Tláhuac y Milpa Alta. Por ello, resaltó que su partido alentará la recarga de los mantos acuíferos y el almacenamiento eficiente del vital líquido en todo el país, principalmente en Sinaloa.

Cabe señalar que el diputado Oscar Lara tomó protesta como integrante de la Comisión de Presupuesto y presidente de la de Recursos Hidráulicos, contando como testigos a representantes el sector empresarial de su estado, así como del gobernador de Sinaloa, Jesús Aguilar Padilla. ☉